
Marzamemi.  Tutto  pronto  per
la quindicesima edizione del
Festival  internazionale  del
cinema di frontiera
Si riaccende lo schermo della sala cinematografica all’aperto
più a Sud d’Europa. E’ in programma da lunedì a domenica
prossimi la quindicesima edizione del Festival internazionale
del Cinema di frontiera di Marzamemi. La manifestazione è
stata presentata ieri nella nella sala Giunta di palazzo degli
elefanti di Catania alla presenza, tra gli altri, del sindaco
di Pachino, Roberto Bruno, che ha detto: “Stiamo presentando
Marzamemi a Catania nell’attesa che Catania, ma non solo,
giunga a Marzamemi in occasione della quindicesima edizione
del Festival del Cinema di Frontiera, una manifestazione che
ha  raggiunto  una  grande  notorietà  e  successo.  L’impegno
dell’amministrazione comunale è di sostenere sempre di più
questa  manifestazione,  legandola  alle  altre  realtà
territoriali affinché il Festival mantenga quel primato, nella
Sicilia  Sud  orientale,  di  iniziativa  culturale  e  divenga
modello per altre realtà geografiche dell’Italia”.
Ha aggiunto il direttore artistico della manifestazione, Nello
Correale: “Il Festival di Marzamemi, con questa conferenza
stampa a Catania, conferma il suo rapporto privilegiato con il
Sud-Est della Sicilia, sancito, tra l’altro, anche il mese
scorso,  con  l’anteprima  di  Marzamemi  a  Catania.  Anche
quest’anno la manifestazione intende inoltre confermarsi come
punto  di  riferimento  principale  del  cinema  internazionale
indipendente.  Mentre  crescono  i  rapporti  del  Festival  con
altre  prestigiose  manifestazioni  cinematografiche,  come  il
Festival di Berlino e Midnight Sun Film Festival”.
Presente anche l’assessore ai Saperi, Bellezza condivisa e
Turismo di Catania, Orazio Licandro: “Con la presentazione in
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sala giunta del festival di Marzamemi, evento di levatura
internazionale – ha affermato – la città di Catania rafforza
una nuova idea di promozione e valorizzazione del patrimonio
del ditretto del Sud-Est, con i suoi beni storico-artistici,
paesaggistici, con la sua dinamicità culturale e economica. Su
iniziativa del sindaco Bianco, stiamo provando a fare sistema,
dai Comuni, alle Camere di Commercio all’Università, nella
convinzione  che  solo  il  superamento  di  una  logica
municipalista possa favorire segmenti diversi e alternativi di
sviluppo economico. E che solo l’idea di un turista che sia
‘cittadino temporaneo del luogo’ possa portare all’incremento
di servizi e offerte e quindi a una crescita del turismo,
tendenza che il distretto del Sud-Est sta già registrando e
con numeri anche importanti”
All’incontro  erano  presenti  anche  il  vicedirettore  del
Festival,  Sebastiano  Gesù,  l’assessore  alla  Cultura  e  al
Turismo di Pachino, Gisella Calì e, ancora, Francesco Priolo e
Lina  Scalisi  della  scuola  superiore  dell’Università  di
Catania.
La giuria quest’anno è composta dai registi Mika Kaurismaki e
Agostino  Ferrente,  dal  gironalista  Sebastiano  Messina,  da
Thomas Struck del Festival di Berlino e da Grazia Maria Ursino
della Sony Picture Television International.
L’evento  culturale  è  organizzato  dal  Centro  commerciale
naturale  “Marzamemi”  in  collaborazione  con  il  cinecircolo
Cinefrontiera e il sostegno di Ministero dei Beni e delle
Attività Culturali e del Turismo – MIBACT – Direzione Generale
Cinema,  Agenzia  per  la  Coesione  Territoriale,  Regione
Siciliana – Assessorato Turismo, Sport e Spettacolo – Ufficio
Speciale per il Cinema e l’Audiovisivo, Sensi Contemporanei,
Sicilia FilmCommission del Comune di Pachino.



Noto.  Rubano  oggetti  dal
bauletto  di  una  moto,
denunciati due catanesi
Due catanesi di 32 e 26 anni denunciati a Noto. Avrebbero
rubato due giubbotti da motociclista, una maglietta e una
macchina  fotografica  custoditi  nel  bauletto  di  una  moto
parcheggiata  nella  zona  archeologica  di  Noto  antica.  La
refurtiva è stata restituita ai legittimi proprietari.

Augusta.  Immigrazione
clandestina,  fermato  un
tunisino: sarebbe stato alla
guida di uno dei barconi
Posto  in  stato  di  fermo  un  tunisino,  accusato  di
favoreggiamento  dell’immigrazione  clandestina.  Sarebbe  lo
scafista di un ennesimo barcone di migranti intercettato dai
mezzi del dispositivo Triton e condotti in porto ad Augusta.
Alla sua identificazione si è giunta al termine di una veloce
attività  di  indagine  condotta  dal  nucleo  interforze  di
contrasto all’immigrazione clandestina.
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Solarino. Sospese le ricerche
di  Valentino  Gozzo,  restano
in  campo  i  volontari  nella
vasta Pantalica
Sono state sospese le ricerche di Valentino Gozzo, il 28enne
di Solarino che si è allontanato da casa giovedì della scorsa
settimana, senza farvi ritorno. Dopo una settimana nel corso
della quale sono state battute diverse zone anche nella vasta
area  di  Pantalica,  si  fermano  le  operazioni  ufficiali.
Rimangono sul campo alcuni volontari e in allerta gli uomini
della Municipale, non solo di Solarino.
Troppe e contrastanti le segnalazioni delle ultime giornate,
da un campo all’altro della provincia quasi. Impossibile così
coordinare una seria campagna. “In caso di elementi nuovi e
maggiormente circostanziati si rimetterà subito in moto tutta
la  macchina”,  assicura  il  sindaco  di  Solarino,  Sebastiano
Scorpo. Ha parlato anche con la famiglia del giovane, bisogno
di particolari cure.

Solarino. Il corpo senza vita
di un uomo in contrada Cugno
di Canne: suicidio
Lo hanno trovato nella sua auto, all’interno di un terreno di
contrada Cugno di Canne. Era posteggiata sotto un albero, con
il climatizzatore ancora acceso. All’interno, il corpo senza
vita di un uomo di 53 anni, S.V. Si sarebbe tolto la vita
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ingerendo diverse pastiglie medicinali. Sul sedile accanto,
ritrovati diversi blister svuotati.
A  fare  la  macabra  scoperta  sono  stati  i  carabinieri  di
Solarino  nel  pomeriggio  di  ieri.  La  morte  risalirebbe  al
mattino.
Ignoti i motivi del gesto, l’uomo non avrebbe lasciato alcun
biglietto. Recentemente aveva subito un intervento chirurgico
che ne avrebbe limitato i movimenti. Sgomenta la comunità
locale.

Augusta. Gli scafisti gettano
in  mare  lo  zaino  con
l'insulina:  bimba  diabetica
muore sul barcone
Sarebbe  morta  durante  la  traversata  che  avrebbe  dovuto
condurla  sulle  coste  siciliane.  Aveva  soltanto  10  anni  e
soffriva di diabete. Gli scafisti le avrebbero sottratto lo
zainetto, con all’interno l’insulina che le sarebbe servita.
Lo avrebbero gettato via, in mare, togliendole la possibilità
di salvarsi. E infatti la piccola non ce l’ha fatta. Tragica
storia,  l’ennesima,  quella  che  emerge  dall’attività  di
indagine coordinata dalla Procura della Repubblica di Siracusa
dopo uno degli ultimi sbarchi di migranti, che ha portato ad
Augusta, un paio di giorni fa, oltre 300 profughi. I tre
presunti scafisti sono stati fermati nei giorni scorsi dal
Gruppo  Interforze  per  il  contrasto  all’Immigrazione
clandestina.
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Noto. Presentato il progetto
Mesur, rotte per collegare 4
porti nel Mediterraneo
E’  stato  presentato  nella  sala  degli  specchi  di  Palazzo
Ducezio  il  Progetto  Me.Su.R.,  acronimo  di  Mediterrean
Sustainable Routes. Il progetto coinvolgerà quattro città nel
mar  Mediterraneo,  oltre  Noto,  Mirto  Crosia  in  Calabria,
Larnaka a Cipro e Rethymno in Grecia. Il progetto prevede la
valorizzazione del turismo sostenibile, del cibo e delle rotte
della Magna Grecia. In conferenza stampa il sindaco di Noto,
Corrado Bonfanti, e quello di Mirto Crosia, Antonio Russo,
hanno spiegato che il progetto concorrerà al bando europeo
Urbact III (2014-2020).
Alla  conferenza  era  presente  anche  l’architetto  Roberto
Luperini che si è occupato del progetto in cui doveva essere
coinvolta anche Malta per questioni di tempo e di scadenze non
è riuscita a partecipare. Partner privato l’azienda Navigo
Toscana, presente con il diretto Piero Angelini, che ha messo
a disposizione l’esperienza maturata dall’azienda nel settore
nautico. A settembre è prevista la fine dell’istruttoria e il
possibile avvio dell’ambizioso progetto.
Corrado Parisi

Floridia.  Tari  delle
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polemiche:  aumenti  e
assunzioni.  La  replica  del
sindaco
L’aumento dalla Tari continua a far discutere a Floridia.
Sull’argomento,  interviene  nuovamente  il  sindaco,  Orazio
Scalorino,  punzecchiato  da  diversi  consiglieri  comunali  di
maggioranza. “Ricordo intanto che l’amministrazione non ha la
maggioranza in Consiglio comunale. Questo vuol dire che non
possono far credere che l’aumento della Tari sia una volontà
del sindaco e della amministrazione. E’ stata votata, come
tutte le tasse comunali, in Consiglio”.
Intanto,  però,  soffocato  dalle  polemiche,  rischia  di
impantanarsi  il  nuovo  piano  di  intervento  su  gestione  e
raccolta rifiuti a Floridia. “La Regione bloccherà tutto”,
dice sicuro Scalorino. “Se vogliono lasciare la città sporca,
facciano.  Ma  non  addossino  la  responsabilità  del  degrado
all’amministrazione”.
In ballo ci sono anche 8 nuovi posti di lavoro, previsti nel
nuovo piano d’intervento. Scalorino va dritto al cuore del
problema: “mi accusano di creare clientele. Non sapendo che
l’amministrazione ha già avviato una interlocuzione con la
Prefettura  per  individuare  dei  criteri  trasparenti  ed
oggettivi  per  evitare  ogni  forma  di  interferenza  nelle
assunzioni”. Gli 8 nuovi posti sono stati riservati a soli
cittadini  floridiani  e  la  metà  destinati  alle  donne.
“Nonostante tutto e tutti, io continuerò a lavorare tutti i
giorni per garantire un futuro migliore ai cittadini”.
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Francofonte.  Mafia:  la  Dia
sequestra  beni  immobili  in
un'operazione che tocca anche
Vizzini e Sondrio
La Direzione Investigativa Antimafia di Catania ha posto sotto
sequestro  beni  immobili  del  valore  complessivo  di  500.000
euro.  I  sigilli  sono  scattati  tra  Francofonte,  Vizzini
(Catania) e Teglio (Sondrio), sulla base di un decreto emesso
dal Tribunale di Siracusa. I beni sarebbero riconducibili ad
un elemento di spicco del clan mafioso Nardo.

Priolo.  "Cup  paralizzato
dalle  ferie",l'Asp  promette
due aperture pomeridiane
Cup  paralizzato  dalle  serie  estive.  Il  sindaco,  Antonello
Rizza ha incontrato, questa mattina, il direttore generale
dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  chiedendo  garanzie  sulla
possibilità  di  assicurare  la  funzionalità  dello  sportello
unico per le prenotazioni delle visite specialistiche. L’Asp
sarebbe  pronta  a  garantirne  l’apertura  pomeridiana  il
mercoledì e il venerdì dalle 15 alle 17. L’assessore Santo
Gozzo ha chiesto anche l’estensione del servizio al lunedì
pomeriggio. Nessuna promessa, in tal senso, da Brugaletta, ma
rassicurazioni sull’intenzione di individuare una soluzione in
tempi brevi. Capita spesso che lo sportello venga chiuso anche
quando numerose persone sono ancora in coda, secondo quanto
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spiegato dai rappresentanti dell’amministrazione comunale. “Ci
è  stato  assicurato  che  non  accadrà  più-  racconta  Gozzo-
All’orario  di  chiusura  si  bloccherà  la  fila,  ma  saranno
completate le operazioni per le persone in attesa”.


